



Kofferraum voll mit Schoko

Mit einem Kofferraum voller Schoko-Weihnachtsmänner fuhr Michaela Schmidt, Home-Staging-Beraterin aus Varrel, vor das Bassumer Rathaus, um der Tafel eine süße Freude zu machen. Der stellvertretende Vereinsvorsitzende Anders Niedenführ nahm die Schoko-Grüße im Wert von 500 Euro dankend entgegen. Michaela

Schmidt hatte im Rahmen ihrer Tätigkeit Jürgen Donner von der Stadt Bassum kennengelernt, der ihr von den Aktivitäten der Gruppe Willkommen in Bassum erzählte. Voller Begeisterung über das Engagement stellte sie spontan eine Sachspende in Aussicht. Donner empfahl als Adressat die Tafel. ■ Foto: Kollschen